

## Leckagesuche im Fernwärmenetz: Bützower Wärme färbt Fernwärmewasser im Netz Andreassteig/Bahnhof

Die Bützower Wärme GmbH wird ab dem 29.06.2023 dauerhaft dem Wasser in ihrem Fernwärmenetz Andreassteig einen Farbstoff zufügen. Damit ist es möglich, anders nicht ortbare Undichtigkeiten im Netz zu erkennen, um sie frühzeitig reparieren zu können.

Zum Einsatz kommt Uranin, ein wasserlösliches Natriumsalz, das in wässrigen Lösungen ein hohes Färbevermögen besitzt und daher bereits in geringen Konzentrationen sichtbar ist. Uranin wird vielfältig zum Einfärben eingesetzt, z. B. in der Kosmetikindustrie und in der Medizin. Es ist gesundheitlich unbedenklich.

Die Bützower Wärme mischt den Farbstoff in sehr geringer Konzentration dem Fernwärmewasser bei. Es handelt sich um ein etabliertes Verfahren, das seit vielen Jahren bundesweit erfolgreich eingesetzt wird.

Bei auftretenden eingefärbtem Fernwärmewasser im Warmwassersystem von Gebäuden oder im Straßenraum können sich die Anwohner unter der folgenden Telefonnummer bei der Bützower Wärme melden: 038461 577-0.

Ihre Bützower Wärme GmbH